

PRENSA

LA REVISTA

«EL PAPUS», SECUESTRADA

BARCELONA. (Europa Press.) — La revista «El Papus» en su número 153, correspondiente al mes de abril, ha sido secuestrada por una orden del Juzgado número 6, según informa la dirección de la publicación.

Funcionarios del cuerpo de Policía se presentaron en las oficinas de la editorial de dicha revista, Ediciones Amaika, S. A., donde llevaron a efecto la orden judicial. El número de «El Papus» motivo de la sanción se encontraba ya distribuido y en los puntos de venta de toda España. Fuentes de la revista apuntan la posibilidad de que el secuestro pudiera estar motivado por la publicación de una fotografía del Presidente Suárez.